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Материалы агентства

В мире выбрасывается треть продовольствия: ФАО
Ежегодно 1,3 млрд тонн продуктов питания теряются во время производства и доставки или выбрасываются 
на помойку потребителями, что приводит к ежегодным потерям в один триллион долларов. При этом 900 
млн человек в мире голодают. Об этом заявили в Продовольственной и сельскохозяйственной организации 
Объединенных Наций (ФАО).

Продовольственные потери происходят в фазе производства, сбора, хранения, обработки и являются 
большой проблемой в развивающихся странах вследствие отсталой инфраструктуры, слабого технического 
оснащения и низкого уровня инвестирования в производство продовольствия.

Пищевые отходы, напротив, представляют более серьёзную проблему для развитых стран, за которой чаще 
всего стоят розничные сети и потребители, которые выбрасывают годные к употреблению продукты питания 
в мусорный бак.

Одна треть продуктов питания, производимых в мире для потребления человеком, выбрасывается или 
теряется в результате перевозки, хранения и последующей переработки. Но при этом растрачиваются 
и природные ресурсы, которые были использованы для производства того или иного товара. Потери 
в промышленно развитых странах составляют примерно 680 млрд долларов, а в развивающихся — 310 
млрд долларов .

ФАО призвала различные компании и организации во всём мире присоединиться к глобальной инициативе 
по сохранению продовольствия. Её цель — сократить потери продовольствия на пути к потребителю 
и масштабы отходов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26683.html

Новая система автоматизированной связи «Трал-Ц» успешно прошла 
испытания
Прошли государственные испытания новой автоматизированной цифровой системы связи «Трал-Ц», 
разработанной для стратегического звена ВС РФ в ОАО «Концерн «Созвездие», сообщили корреспонденту 
ИА     REX   в пресс-службе концерна. Система апробирована в войсках и показала при использовании высокую 
эффективность. «По сути, это комплекс управления войсками и оружием, - пояснил главный конструктор 
разработки, начальник НТЦ «Стратегическое звено» концерна Сергей Ференец. – Новое программное 
обеспечение аппаратуры позволяет без материальных затрат увеличивать пропускную способность 
существующих в вооруженных силах линий связи».

Отмечается, что включение этого комплекса в общую систему связи ВС РФ позволяет увеличить трафик в 
10 раз, при этом не затрагивая сами линии связи. «Трал-Ц» предоставляет информационную поддержку 
боевых действий на принципиально новом уровне. Разработка по заказу Минобороны России велась на 
протяжении 8 лет. Это говорит об уровне сложности системы, а также о насущной необходимости её 
внедрения в Вооруженные силы. Над реализацией проекта концерн работал в кооперации с 16 
предприятиями ОПК по всей стране. После успешного проведения госиспытаний следующим этапом станет 
серийное производство. Поставка новой автоматизированной цифровой системы связи в войска 
планируется в 2013 году.

Напомним, что пристальное внимание предприятию уделяет губернатор Воронежской области Алексей 
Гордеев. Так в начале 2012 года в концерне проходила масштабная реорганизация, призванная 
оптимизировать работу, повысить заработную плату сотрудникам в 2-2,5 раза и сократить управленческий 
аппарат. Идея реорганизации была одобрена Алексеем Гордеевым на встрече с генеральным директором 
ОАО «Концерн «Созвездие» Азретом Беккиевым. В апреле, отвечая на вопросы представителей фракций 
Воронежской облдумы, губернатор заметил, что концерн действительно нуждается в серьёзной 
модернизации, и она начата.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26684.html

Большинство блогеров не одобряют увеличение штрафов за 
нарушения правил на митингах
Закон об ужесточении административной ответственности за нарушения правил организации и проведения 
массовых акций вступил в силу. Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей 
Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Одобряете ли вы увеличение штрафов 
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за нарушения правил организации и проведения массовых акций?».

Результаты опроса по теме «Одобряете ли вы увеличение штрафов за нарушения правил организации 
и проведения массовых акций?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, одобряю 766 23%

Нет, не одобряю 2114 64%

Трудно ответить 182 6%

Свой вариант ответа 224 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Алексей Скворцов:

Тут есть для власти опасность, что в новых условиях сами оппозиционеры начнут очень тщательно 
фотографировать все случаи этих самых провокаций, и если выяснится, что хотя бы один из провокаторов 
является нашистом, или работником правоохранительных органов (а маски теперь одевать будет нельзя), 
то это будет такой скандал, от которого потом не отмоешься.

Игорь Колесников:

Провокаторы тот же файер или дымовушку себе под ноги бросят и разбегутся. Главное, чтобы видно было. 
А там, поди-ка, разберись. Скажут: вот видите файер, его бросили в полицейских. Вот он горит, и его 
полицейские тушат. Побегают по газонам, попихаются с прохожими, подожгут машину. Да мало ли? Как 
было на Болотной. Зачинщики и подстрекатели спокойно прошли через полицейское оцепление Лужкова 
моста и растворились в толпе горожан, идущих к метро. Они сделали свою работу. Ужесточение 
митингового законодательства рассчитано исключительно на небольшие митинги. Когда выйдет миллион 
на площади, никакие штрафы и запреты не помогут. Этот закон рассчитан на недопущение расшатывания 
политической ситуации мелкими митингами и демонстрациями. Все эти окупайАбай и окупайАрбат злят 
власть и раззадоривают молодёжь. Она вынуждена на них реагировать и тем самым создаёт рекламу таким 
акциям. День изо дня протестное движение рекрутирует в свои ряды всё больше и больше людей. Этот вал 
необходимо остановить. Ужесточение наказание бьёт не по политическим партиям (у них деньги на штрафы 
найдутся), а по митингующей молодёжи и малообеспеченным людям (врачам, учителям, мелким 
предпринимателям, интеллигенции), которые составляют костяк движения.

Борис Черновский:

Я считаю, что оппозиция — это, как волки, санитары леса, без них власть — не власть и поэтому власть 
должна представлять оппозиции условия для самовыражения. Только при конкуренции может, что-то 
нормальное родиться. Не может быть рынка без политической конкуренции и власть не должна её бояться. 
В этом законе необходимо было бы расписать, в каких случаях власть имеет право отказать в выборе места 
проведения митингов, какое наказание будет наложено на власть, если она отказывает в проведении 
митингов, расписать надо также какую ответственность несут полицейские при превышении своих 
полномочий и какие это полномочия. Например, в каких случаях должны быть использованы силовые 
методы, и что такое силовые методы. Получается, что движение только одну сторону, в сторону власти. 
Чего хочу, то и ворочу.

Вячеслав Аркадьев:

Размер санкций сравним (в отдельных случаях может превышать) с санкциями за уголовные 
правонарушения. Если считать, что размер санкции связан с уровнем общественной опасности, то выходит, 
что для власти участие гражданина в общественном мероприятии представляет большую опасность, чем 
совершение этим человеком уголовного правонарушения. Абсурд? Скорее свидетельство боязни власти 
за свою судьбу. Исторический опыт Запада подсказывает, что там научились снимать остроту общественных 
противоречий более изощренно без таких прямолинейно-тупиковых мер. Время определит насколько 
обезопасят власть такие карательно-заградительные законы.

Магомед Рамазанов:

Ответить абсурдом на абсурдные решения государственной думы. Прежде чем выйти на согласованные 
мероприятия, идите в страховые компании и застрахуйте свою одежду, объявите собственностью 
и застрахуйте свои транспаранты, видео камеры. В случае прикосновения полицейских к вашему 
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имуществу зафиксируйте это и подайте в суды на основании принятого закона. Пусть МВД и выплачивает 
штрафы.

Евгений Пелевин:

Увеличение штрафов за что? За нарушение правил? То есть — вы согласны, что — есть нарушение правил, 
есть штраф за нарушение правил и это вы, как и все мы, считаем нормально. Как собственно и везде 
в мире. Есть правила, которые всем надлежит соблюдать, за нарушение — штраф. Никто против этого 
не выступает, все согласны — за нарушения надо штрафовать, за грубые нарушения — наказание уже 
должно быть серьёзней. Недовольство некоторых товарищей вызывают новые суммы штрафов. Так? Но это 
извините — идиотизм. Чтобы не было разговора о штрафах — надо поменять правила.

Однако об изменении правил проведения митингов, акций и т.д. разговор не идёт. И что получается? Все 
понимают, что должны существовать правила мероприятий, всех эти правила устраивают (раз никто 
не требует их изменений), а некоторые товарищи хотят эти правила (которые всех и их, в том числе, 
устраивают) хотят, в общем-то, безнаказанно, нарушать. Но это же нонсенс — абсурд. Зачем тогда нужны 
правила и законы — если их не исполнять? Одно из двух. Или отменить правила или их исполнять. 
А наказание должно быть достаточным для обеспечения соблюдения правил.

Вот у нас есть правила дорожного движения(ПДД), есть штрафы за нарушение правил. Со временем 
автопарк вырос, возросли и нарушения ПДД. Что сделали для того чтобы ПДД соблюдались? Увеличили 
штрафы, даже ввели административные аресты. И как-то с этим никто особо и не спорит. То же самое 
и здесь. Число митингов и шествий увеличилось. Разве раньше думали о гей-парадах? Или других 
им подобных шествиях. Правила остались те же. Но выросло количество их нарушений. Для того чтобы 
правила соблюдались — увеличили ответственность за нарушения. Это нормально. Или надо вводить 
новые правила, но ведь об этом никто даже не заикается. Вот я о чём. А то, что всё это войдёт в историю — 
я не сомневаюсь. Точно так же как сталинский режим, хрущёвское правление, брежневский застой, 
ельцинская антинародная приватизация. Но согласитесь, через годы, оценки этих событий, вряд ли 
совпадут с нашими нынешними.

Добавим, что опрос проводился с 6 по 13 июня. В нём приняли участие 3286 блогеров, оставивших 663 
комментария по теме опроса.

Напоминаем, что в соответствии с законом, устанавливается ответственность за действия или бездействие 
при организации и проведении массовых акций, которые повлекли причинение вреда здоровью человека 
или ущерб имуществу, в виде штрафа: для граждан — от 150 до 300 тыс рублей, для должностных лиц — 
от 300 до 600 тыс рублей, для юридических лиц (партий и движений) — от 500 тыс до 1 млн рублей. При 
этом нижняя граница штрафов установлена на уровне 10-20 тыс рублей для граждан, 15-30 тыс рублей — 
для должностных лиц, и 50-100 тыс рублей для юрлиц.

Если вследствие несанкционированных мероприятий или действий возникли осложнения для движения 
транспорта, пешеходов, потребовали дополнительных сил полиции, то минимальный штраф для граждан 
составит — 30-50 тыс рублей, для должностных лиц — 50-100 тыс рублей, для юрлиц — 250-500 тыс 
рублей. Арест до 15 суток предусмотрен в случае проведения несанкционированных мероприятий вблизи 
опасных объектов. Также предусмотрено введение или усиление ответственности за ряд иных действий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26685.html

Спасение банковского сектора Испании отрицательно отразилось на 
доходности испанских облигаций
«В последние 10 дней пара евро-доллар торгуется в диапазоне 1.2440-1.2670. Поступившая за выходные 
новость о том, что Испания согласилась на принятие помощи от ЕС для поддержки банковского сектора 
привела к открытию по паре в понедельник с гэпом вверх на 80 пунктов и дальнейшему росту еще на 50 
пунктов. Но долговой рынок воспринял новость наоборот, негативно. За понедельник-вторник доходность по 
10-летним облигациям Испании выросла с 6,20% до 6,80%. Соответственно, угас оптимизм и на валютном 
рынке и евро, закрыв гэп, упал от верхней границы диапазона обратно к нижней», - заявил аналитик ВТБ24 
Алексей Михеев 13 июня.

По его словам, негативная реакция долгового рынка выглядит довольно нелогично, учитывая, что проблемы 
у Испании не с госдолгом (отношение госдолг/ВВП здесь составляет относительно невысокие 67%), а с 
банковским сектором, и получение помощи как раз должно проблемы разрешить. «Согласно информации, 
поступающей о ходе переговоров, Испания получит 100 млрд евро под 3% на 15 лет с отсрочкой платежей 
на 5 лет. Сейчас открытым остаётся только вопрос с выборами в Греции, которые пройдут 17 июня. В 
случае победы на них партии Новых Демократов, которые поддерживают реформы ЕС, можно будет считать 
очередной виток долгового кризиса в Еврозоне пройденным. Отметка 1.30 по-прежнему видится в качестве 
цели для евро на ближайшие дни», - резюмировал Михеев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26686.html
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Член ОП РФ : России пора формулировать свою повестку дня в 
международных делах
«Атака на молодёжь идёт не только в других странах мира, но и в России. Для меня было шоком, что 
на „Марше миллионов“ были люди в аналоге формы СС, только без свастики. Какой-то мужчина нёс флаг 
с символикой, которая очень напоминает именно нацистскую символику», — заявил член Общественной 
палаты РФ Георгий Фёдоров 13 июня в Москве в ходе видеомоста Москва — Вильнюс на тему «Попытки 
пересмотра итогов Второй Мировой войны в странах Балтии», сообщает корреспондент ИА     REX  . «Такую 
провокацию я не помню со времён РНЕ. А тут — нацисты в центре Москвы. Это, конечно, аллес», — считает 
Фёдоров.

Он выразил опасения в связи с «заигрываниями» многих европейских и российских политиков с нацизмом: 
«Сейчас есть не только заговор каких-то людей в Европе для возрождения нацизма, у меня чувство, что 
есть промышленные круги, политики, которые, чувствуя кризис, конкуренцию идей, пытаются сделать ставку 
на нацистов, чтобы не пустить к власти таких людей, как Альгирдас Палецкис, потому что социалисты 
реально конкурируют с ними в Европе. С нацизмом компромиссов быть не может, потому что сам нацизм 
бескомпромиссен. Нацисты ждут компромиссов, и наши политики думают, что нацизм их пощадит. Это 
не так. В России ряд либеральных политиков заигрывают с нацистами для решения своих задач для 
решения своих задач. Нацистское движение координирует свою деятельность на международном уровне. 
Есть нацистский интернационал, а мы теряем таких людей, как ветеран Кононов. Увы, мы не смогли 
до конца отстоять его жизненную позицию, но надеюсь, что честь его мы отстоим. России пора отходить 
от прагматизма в международных делах и формулировать свою повестку дня».

На вопрос корреспондента ИА REX касательно того, что во Франции, вопреки опасениям экспертов 
о нарастающей угрозе нацизма, на выборах выигрывают социалисты, Фёдоров ответил, что во Франции 
также сильны и ультраправые настроения: «Во Франции довольно серьёзно набирают силу другие 
настроения. Это Франция. А в Германии существуют боевые группы, которые действуют, чтобы устранять 
конкурентов. Мы видели в Польше ситуацию, когда на     наших фанатов нападали  , потому что это русские 
люди».

На вопрос о возможном отторжении людей в случае открытой поддержки Альгирдаса Палецкиса Фёдоров 
ответил: «Будем мы или какие-то структуры поддерживать Палецкиса или нет, всё равно позиции этих 
государств будут против нас, а если не будем, то таких, как Палецкис, вытеснят. А когда произойдёт крах 
либеральной капиталистической модели, к власти придут либо дружелюбно настроенные к России, либо 
шовинисты. Мы тоже должны продвигать свои интересы в Европе. Если святыню уничтожить, если будут 
переоценены ценности, то далее любой сторонник победы над СССР будет преследоваться, и это будет 
глобальный нацизм».

Как ранее сообщало ИА REX, редактор, основатель журнала «Балтийский мир» Дмитрий Кондрашов 
заявил о том, что «мягкий геноцид», сформулированный эстонским соратником политолога Збигнева 
Бжезинского в 80-е годы, приходит в     Россию  . «Существуют концепции ещё 80-х годов, составленные 
соратником Збигнева Бжезинского, где сформулирована концепция мягкого геноцида, и именно целью 
мягкого геноцида виделись русские. Сегодня мы видим, что этот мягкий геноцид уже приходит в Россию», — 
отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26682.html

Россиянам ограничат доступ в Страсбургский суд
В Европейском суде по правам человека (ЕСПЧ) намерены ограничить количество жалоб, поступающих от 
россиян. По данным газеты «Коммерсант», отныне доступ в Страсбургский суд будет открыт лишь очень 
ограниченному кругу людей, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Для снижения нагрузки на суд в ЕСПЧ решили пойти по бюрократическому пути, усложнив процедуру 
подачи заявки. Отныне жителям пяти стран, включая Россию, не простят неправильно заполненного 
формуляра и откажут в разбирательстве по заявлению без права повторной подачи обращения. Таким 
образом в Страсбурге надеются остановить поток обращений, справиться с которыми у ведомства не 
хватает финансовых и кадровых ресурсов.

Стоит отметить, что Россия лидирует по количеству поданных в ЕСПЧ заявок, причём большинство 
заявлений однотипны и в основном касаются арестов при проведении массовых акций, нарушений прав 
заключённых и пыток. Для последнего пункта, а также для дел, связанных с покушением на жизнь человека, 
в суде обещают сделать исключение. Их новые ограничения не коснутся.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26687.html
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Возвращение русских в Чечню невозможно: мнения блогеров
Правительство Российской Федерации рассматривает план переселения русских на Кавказ. План 
разработал Виктор Басаргин, министр регионального развития, теперь уже бывший. Предполагаемая 
стоимость проекта — миллиард рублей в год. Пока правительство взвешивает все за и против, в Чечне уже 
разработали первый проект переселения русских в республику.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Возможно ли возвращение русских в Чечню?».

Результаты опроса по теме «Возможно ли возвращение русских в Чечню?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, это возможно 151 10%

Нет, это невозможно 1085 72%

Трудно ответить 138 9%

Свой вариант ответа 128 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Виктор Барабанов:

Это очередное вложение миллиардов для очередного разграбления, Неужели в государственном аппарате 
сидят такие наивные люди, что всерьёз думают заставить русских переселиться в Чечню, видя на русских 
улицах Москвы, как чеченцы в России относятся к русским. Почему-то их дети не едут в Чечню, чтобы 
поддержать идею своих родителей о переселении русских, а едут на ненавистный Запад учиться, лечиться 
и жить.

Алексей Капустин:

Добровольно в Чечню русские не поедут. Грамотные и предприимчивые предпочтут или крупные города или 
Европу, шалтай-болтай не устроят порядки. Жить и оглядываться, не нарушил ли чего — тяжело. Да и без 
всякой пропаганды подавляющее большинство россиян крепко помнят 90-е. Да и что там делать? Сидеть 
в офисе и молиться? Более реалистично выглядит приезд китайцев на строительство курортов. Только кто 
туда поедет развлекаться под пулемётами? Не центры надо делать, а заводики и животноводческие фермы. 
И вообще, зачем им эти небоскребы? В санаториях чеченцы тоже не будут работать — сфера услуг не для 
них, разве что охрана...

Наталья Тумаева:

Зачем же столько лет выгонять русских, чтобы снова их звать? Возможно, деньги под это дело нужны 
на распил. Самый возможный вариант: в России случится кризис, Чечня отсоединится. Хотя многим 
не захочется покидать Москву, здесь так просто любого чиновника купить. Да и слухи о сигнале 
с Саудовской Аравии, когда надо будет резать русских, тоже, наверное, греют душу, но этому сценарию 
не дано осуществиться. Зачем действительно они в Грозном настроили эти небоскрёбы, если все чеченцы 
в Москву едут? Сказали «а», надо сказать «б». К этим небоскрёбам создайте такие условия, чтобы чеченцы 
не уезжали из Чечни. А то, что русские туда заедут или чеченцы построят курорты, больше похоже на какой-
то злой анекдот или чёрный юмор. Нам надо русское население сохранять, конечно, есть ещё камикадзе, 
но их не так много.

Кармелла Крафт:

От режима в Чечне не только русские пострадали, но и чеченская интеллигенция. В связи с этой пиар-
кампанией по зазыванию русских в Чечню, вспомнила своего приятеля. Чеченец, писатель, оригинальный 
аналитик Мустафа Эдильбиев. Возглавляет такое же оригинальное сообщество. Познакомилась я с ним 
на семинаре драматургов. Его оригинальную пьесу признали лучшей. Покойный Вольфсон от него был 
в восторге. Сровняли его домовладение с землёй, уничтожили и разграбили имущество, гонорары 
за ту пьесу и две повести банк украл. Ни одного рубля не дали компенсации и местная власть просто 
депортировала писателя. Кстати, сейчас готовится к изданию сборник очень оригинальных повестей-
памфлетов Мустафы Эдильбиева, в которых он воссоздал образы всех подонков, сделавших его и его 
семью бомжами. Какие заселения. Лучше Кадыров хотя бы о своей интеллигенции с большой буквы 
побеспокоился. Но ему за оплатой западных звёзд не до этого.
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Добавим, что опрос проводился с 6 по 13 июня. В нём приняли участие 1502 блогера, оставивших 291 
комментарий по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26688.html

Эксперты не советуют единороссам «гнать волну на пустом месте» 
против Навального
«Единая Россия» готовит массированную судебную атаку на автора проекта «Роспил» блогера Алексея 
Навального. По информации газеты «Известия», для подачи коллективного иска к оппозиционеру 
открывается специальный сайт, на котором любой единоросс, оскорблённый высказываниями Навального 
о «партии жуликов и воров», сможет подать иск. «Конечная цель — заставить блогера ответить 
за оскорбления в адрес партии власти — в частности, за формулировку „жулики и воры“», — отмечает 
издание.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали инициативу партии власти и её желание избавиться 
от прикрепившегося бренда «партия жуликов и воров».

Григорий Трофимчук, политолог:

Поразительно, «Единая Россия», при всех своих административных и материальных возможностях, 
не в состоянии найти экспертов, которые предложили бы более точные и экономичные реакции в адрес тех, 
кто мешает партии. Единороссы, видимо, не понимают, что такие ответы в принципе возможны, поэтому 
давят на оппонентов привычными силовыми инструментами, что может привести только к продолжению 
антипартийного шоу. Подача индивидуальных исков в коллективном режиме против Навального, видимо, 
представляется руководству «Единой России» пределом, образцом креатива, раз они гордятся такой 
«находкой».

Такую фразу как «партия жуликов и воров», если отвлечься от содержательной составляющей этой 
характеристики, противно даже произносить вслух, настолько это не хлёстко, неизобретательно. Гордиться 
первородством такой кондовой филологической конструкции просто глупо. Последнее, придуманное 
оппозицией, что ещё как-то ложилось на слух — это «путинги». Всё остальное — из словаря пенсионера: 
«партия жуликов и воров», «белоленточники» и т.п.

Кстати, это один из главных признаков идеологической деградации либералов: лишь по-настоящему новая 
идея концентрирует под собой и свежий политический словарь. Именно по этой причине единороссам 
не стоило бы гнать волну на пустом месте, так как эта волна в очередной раз приподнимет их противников. 
Обложите Навального и его друзей новой лексикой — и вам не надо будет напрягаться, народ сам сделает 
ваши изобретения бессмертными, растащив их не только по всей РФ, но и по всему миру.

Что касается сути самого вопроса о подаче исков, то Навальному ничего не стоит взять пять-шесть 
наиболее известных, вопиющих уголовных историй региональных членов «Единой России», 
опубликованных в СМИ, передать их своему адвокату и просто ждать развития шоу. Пяти-шести дел вполне 
достаточно, чтобы сделать необходимое морально-политическое обобщение в отношении всей партии 
в целом. К тому же, сама партия не сделала ни одного яркого, публичного заявления по факту обнаружения 
в своих рядах таких членов, в лучшем случае, лишая их задним числом партийных билетов. Единороссы 
должны понимать, что даже одна такая публичная акция уже сама по себе подняла бы рейтинг партии 
в глазах россиян.

Роман Лискин, журналист:

Стремление партии «Единая Россия» избавится от ярлыка путём подачи массовых исков к Навальному 
не имеют смысла. Наш народ не особенно читает судебные определения и вообще им не верит, в основной 
массе. Выставить Навального на деньги, тоже не получится, ведь иск должен был заявлен от юридического 
лица, так как Навальный персонально никого не оскорблял. Кроме того, неизвестно какую именно партию 
имел он в виду, и что именно он понимал под словами «жулики и воры», так как эти слова имеют много 
значений. А из двух миллионов членов «Единой России» наверняка найдутся те, чей нелицеприятный 
статус уже подтверждён судом РФ.

Бренд «Единой России» окончательно загублен, самое правильное решение ребрендинг так как в умах 
и сердцах 90% россиян партия «Единая Россия» останется партией именно с ярлыком.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Этот ход выглядит изящно, но приведёт к тому, что бренд разрастётся до «партия жуликов и воров, сутяг 
и их продажных судей» или похуже. Проблема не в Навальном, проблема и не в Путине, что на своём 
предвыборном сайте не нашёл места для линков на «Единую Россию». Проблема в самой партии, которая 
вместо того, чтобы отмыться, намерена заштрафовать тех, кто называет её не самыми лестными словами.

В данном контексте интересен ход экс-единоросса Евгения Фёдорова, который чётко связал «оффшорную 
экономику» и спецоперации США по разгосударствлению России. За что пострадал. Если вдуматься, 
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то Путину пришлось наследство в виде разгосударствления преодолевать, и придётся ещё долго.

Ефим Андурский, правозащитник:

Выражение «партия жуликов и воров», которое в интервью журналу «Esquire» употребил Навальный, 
и в самом деле некорректно, ведь это ещё не установлено судом.

В том, что «Единая Россия» готовит судебную атаку на Алексея Навального нет ничего странного. Госдума 
ещё не догадалась отменить третий закон Ньютона, в соответствии с которым два тела, 
взаимодействующие между собой, действуют друг на друга с силами, векторы которых равны по модулю 
и противоположны по направлению. Отсюда следствие: чем больше будут давить на Навального, тем 
больше он (и его сторонники) будут давить в ответ.

Член генсовета «Единой России», депутат Владимир Бурматов готов помочь грамотно составиться исковые 
заявления к Навальному? Прекрасно! Найдутся и другие юристы, которые разработают пакет документов 
для подачи иска против «Единой России».

Создатели ресурса рассчитывают, что исковые заявления к известному оппозиционеру подадут все члены 
партии (а их насчитывается около 2 млн). А кто спрогнозирует количество исков против них самих?

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26689.html

В Латвии обострение русофобии: каяться перед латышами предлагают 
на коленях
В эфире двуязычной латышской программы «Спорная teritorija» бывший министр культуры Латвии, а ныне 
советник премьер-министра по вопросам единства общества Сармите Элерте предложила русскоязычному 
ведущему политического шоу, журналисту Андрею Мамыкину встать перед ней на колени, и, таким 
образом, покаяться перед латышами за преступления тоталитарного режима СССР. При этом Элерте 
провела параллели с послевоенной западной Германией, премьер которой Вилли Брандт встал на колени 
возле бывшего Варшавского гетто, попросив прощения у евреев от имени немцев за злодеяния нацистов. 
По её мнению, уж если президент правопреемника СССР - России Владимир Путин не встаёт на колени 
из-за преступлений сталинизма, то это должен сделать за него, хотя бы русскоязычный журналист 
Мамыкин, «как демократ, в индивидуальном порядке». 

Эксперты ИА     REX   прокомментировали очередной выпад в адрес российского государства и общества.

Лев Вершинин, политолог:  

Наверное, есть смысл припомнить, что же такое было оно, это самое Варшавское гетто, на месте которого 
просил прощения герр Брандт. А вспомнив, сравнить "варшавский" сюжет с "латвийским" сюжетом. А 
сравнив и сделав выводы, одно из двух: или, если слова советника премьер-министра Латвии по 
вопросам… сплочения общества, хоть в какой-то мере соответствуют реальности, таки встать всей страной 
на колени; или, если мадам вконец изолгалась, вчинить от имени Российской Федерации ей, а также и 
Латвии, официальный правительственный чиновник которой публично, с помощью СМИ позволяет себе 
подобное, такой иск, чтобы тяжко было отмахиваться. И не компенсаций ради (что с нищего взять?), но 
сугубо для необходимой пропаганды.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Думаю, что подобные вызовы должны провозглашаться в строю потомков "латышских стрелков", 
подносящих на коленях дарственные на то имущество, которое принадлежало русским в Прибалтике до 
1917 года. А также всё построенное русскими до 1991 года. А иначе это не вызовы и не взаимодействие, а 
просто истеричный визг. А ещё - неплохо бы посмотреть на позицию Швейцарии. Ведь именно там остались 
счета и казнённых русских и казнённых евреев, как выясняется в последние годы. Также интересна позиция 
стран Балтии относительно странного наличия в нынешней Балтии исконно русских городов. Например, 
Юрьева.

Русским же следует поступить как формулировал Кайзер Бисмарк: "Русские всегда приходят за своими 
деньгами", только добавить к этому земли, недра и моря. Всё равно Балтия ныне обесценивается и будет 
продаваться, и не исключено, что скупить Балтию будет дешевле, чем действовать иными методами.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

России на эти заявления не стоит обращать внимания. А вот если подобные высказывания прозвучат из уст 
официальных лиц, тогда, думаю, есть смысл потребовать у Латвии, чтобы она на коленях покаялась перед 
Россией за так называемых "латышских стрелков".

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

На мой взгляд, такие выпады надо просто игнорировать. Пусть дождутся смерти, встретят на том свете 
Сталина и предложат ему встать на колени. Ну, и не участвовать в мероприятиях, на которых могут 
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прозвучать подобные перлы.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Проблема в том, что РФ является преемником СССР только в желании наследования имущества, но никак 
не истории и идеологии. Поэтому российская государственная власть признает версию Геббельса о 
«преступлении» в той же Катыни, отказавшись от проверенной советской комиссией и подтвержденной 
Нюрнбергским судом версии о расстреле польских военнопленных немцами в 1941 году. До сих пор не снят 
в России с повестки дня и вопрос о программе десталинизации.

Так что заявление Элерте находится вполне в русле сегодняшней российской пропаганды. Конечно, 
здоровые силы российского общества хотели бы вернуть России роль геополитического игрока в мире. Но 
для этого самой России надо вернуть свою Великую Историю. А пока Россия позволяет себе очернять 
собственную историю, она не может предъявлять претензии к прибалтийским провокаторам.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26690.html

Цены на нефть: кто окажется точнее в прогнозах
Президент Венесуэлы Уго Чавес бюджет страны на 2012 год сверстал исходя из цены на нефть марки Brent 
в размере 55 долларов за баррель. Параметры российского бюджета на 2012 год рассчитаны, исходя 
из прогноза среднегодовой цены на нефть марки Urals в 2012 году в размере 100 долларов за баррель.

ИА     REX  : Кто окажется точнее в прогнозах и чем может обернуться ошибка?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Главная проблема состоит в том, что для тёплой, сравнительно небольшой Венесуэлы тариф в 55 долларов 
за баррель является вполне приемлемым и совсем не смертельным, поэтому Чавес вполне может пойти 
на такую жертву. Для огромной холодной России и ста долларов за баррель уже недостаточно: минимально 
приемлемой планкой здесь может быть порог в 150-200 долларов. Один и тот же сорт нефти на мировом 
рынке стоит одинаково, без всяких скидок на формат самого экспортёра, при этом в одном случае 
экспортируемая нефть в состоянии прокормить страну, а в другом нет.

Однако Россия может выжить и в случае наступления тяжёлого периода, когда нефтяной тариф будет 
принудительно сбит и надолго удержан Западом на низком уровне — только для этого ей придётся 
пересмотреть персональные доходы так называемых российских «нефтяников». Всему остальному 
российскому населению было бы обидно гибнуть вместе с Россией, в странном стремлении сохранить 
уровень жизни данной социальной категории любой ценой, даже при смертельно опасном снижении 
мировых цен. Именно эта задача должна встать в повестку дня президента Путина, если он не хочет 
потерять страну через нефтяную тему. И тогда цена даже в 25 долларов за баррель, искусственно 
установленная США и Саудовской Аравией, не будет выглядеть приговором.

Весь мир слишком опрометчиво отвлёкся на арабско-мусульманские пожары — Ливия, Сирия, Иран, — 
забывая, что политическое переформатирование Вашингтоном нефтяной Венесуэлы (в том числе 
по причине физического ухода Уго Чавеса) может произойти как бы между делом, без всякой войны, 
кардинально усилив экономические позиции Запада в плане давления на РФ и её партнёров.

России пора, пока есть время, подумать над тем, как сохранить и защитить свои активы в этой южно-
американской стране или вовремя вывести их оттуда, так как возможная «перестройка» Венесуэлы станет 
намного более страшной новостью для РФ, чем недавнее падение Ливии и всех ливийских контрактов.

РФ и Венесуэла должны осуществлять более согласованную политику в вопросах стратегии нефтяных 
тарифов, однако на практике это сделать практически невозможно. И не только по причине того, что 
55 долларов за баррель Чавеса вполне устраивают: нефтяная инфраструктура страны давно и слишком 
плотно нафарширована британцами, немцами и другими, чьи интересы с интересами нефтяной РФ входят 
здесь в явное противоречие. В любом случае Чавес смотрит на развитие ситуации трезво и прагматично, 
понимая, что разжиться на доходах от нефти, и уж тем более их диктовать, Запад не даст ни Москве, 
ни Каракасу.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Венесуэла, вероятно, исходит из того, что США способны расконсервировать свои скважины. И из того, что 
США способны перекрыть Венесуэле Панамский канал для экспорта нефти не в США. В общем — 
Венесуэла планирует ситуацию до крайней точки низовых цен, при которых рентабельна нефтедобыча 
на её континенте, до цены по которой нефть всё равно будет законтрактована. Если же цены будут выше, 
то Венесуэле будет профицитнее.

Россия же — на ином континенте и у России могут быть свои аргументы против демпинга ОПЕК. Например, 
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Россия может предполагать блокирование или разрушение Суэцкого Канала. Или минирование Ормузского 
пролива. Или же повстанцев в арабских деспотиях ОПЕК. Или же — обладать уже законтрактованной 
нефтью на Китай по этой цене.

Кто окажется точнее в прогнозах — практика покажет. А ошибка повлечёт дефицитный бюджет, и далее 
вплоть до дефолта, ведь цены на нефть могут быть и в формулах расчёта цен на газ. Но у России такой 
запас прочности, что может спокойно выждать до момента, когда нефть станет по 200 долларов. 
А учитывая, что у Сирии на вооружении стоят противокорабельные ракеты «Гранит», способные легко 
добить до Суэцкого Канала, то нефть может подняться и до 300 долларов в направлении стран НАТО. При 
этом союзники Ирана будут получать нефть по прежней цене, да ещё и без участия доллара в расчётах. 
В общем — будем смотреть на развитие сюжетов с «сырьевыми ценовыми войнами». И если Газпром 
в прогнозах силён и переиграл Украину и Европу, то будет интересно посмотреть на дела нефтяников.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Прогнозирование цен на нефть — занятие неблагодарное, рынок зависит от такого числа факторов, что 
возможно всё, что угодно. Вот только Чавес поступил правильнее российских властей. Если московский 
прогноз верен, то Венесуэла просто получит внезапный большой профицит бюджета, который можно 
отложить в сторону или истратить в следующем году на какие-то социальные или экономические 
программы, либо просто погасить государственный долг, полностью или частично. А вот если прав Чавес, 
то российской экономике грозят крупные неприятности.

Роман Лискин, журналист:

Предполагаю, что разрастание социального конфликта уронит цены фьючерсных контрактов на ноябрь 
до 65 долларов. Для российской экономики это означает проблемы с выполнением социальных программ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26691.html

«Свист по методичке»: настоящей оппозиции стыдно болеть за 
российскую сборную
Политолог, эксперт ИА     REX   Лев Вершинин назвал патологией заявление первого заместителя главного 
редактора радиостанции «Эхо Москвы» Владимира Варфоломеева о том, что настоящие оппозиционеры 
не должны желать успехов российским спортсменам на международных соревнованиях.

«Впрочем, от человека, высказавшего однажды мысль, что России неплохо бы „избавиться от лишних 20-
30-50 миллионов, голосовавших за Путина“, иного ждать не приходится. Хотя, если уж на то пошло, — 
чисто по верному принципу „Можешь лучше — делай, не можешь — не свисти“, — посоветовал бы автору 
не свистеть, а сформировать правильную, креативную сборную из тех, кто на футбольном поле заслуживает 
только аплодисментов. Футбол — это не пустяк, это влияние на массы. А ещё это крутой бизнес. 
Правильным парням — контракты, неправильным — ноль. Так что, он свистит строго по     методичке  », — 
пояснил Вершинин.

Журналист Андрей Давыдов считает, что по тому, болеет ли человек за сборную России, можно, как 
правило, определить, в каком он политическом лагере: «Если ты настоящий оппозиционер, ты никогда 
не гаркнешь это свободопротивное „Россия, вперёд!“ Это либо характеристика полного равнодушия 
к патриотизму (и к будущему самостоятельной России соответственно), либо логика революционных 
пораженцев (мол, чем больше поражений у режима, тем ближе революция). Я помню, как у нас даже 
старушки, равнодушные к спорту и ничего не понимающие в хоккее, прилипали к телевизору, когда 
советская дружина рубилась с канадцами. И не забуду перестроечного журналиста — первый для меня 
тревожный звоночек, — который гордо заявил, что всегда болеет против СССР, потому как 
свободомыслящий! Тогда ещё многие его единомышленники постеснялись присоединиться, теперь — легко 
и непринужденно».

По его мнению, это очень хороший индикатор для колеблющихся людей: «Если ты всё ещё радуешься 
успехам национальной сборной, значит, ты ещё идеологически незрелый оппозиционер. А если 
ты сочувствуешь протестным, имей в виду, что они болеют против твоей страны!».

Журналист Роман Лискин обращает внимание, что Владимир Варфоломеев, как всегда перегибает палку. 
«Авторитет футболистов, которых он упоминает, гораздо выше, чем наверное у любого политического 
деятеля. У них запас прочности с пиаровской точки зрения на много лет вперёд и вряд ли кто-то 
ассоциирует, к примеру, Аршавина и Путина», — подчеркнул Лискин.

Напомним, Варфоломеев отметил: «Впервые в ходе избирательной кампании задействовано такое 
количество спортсменов. Большинство из тех, кто стал доверенными лицами лидера „Единой России“ — 
футболисты. А поэтому пусть не удивляются, если растущее неприятие Путина вдруг в полной мере 
коснется и их самих. Это — не сборная России. Это — сборная Путина, болеть за которую теперь должно 
быть, просто стыдно».
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В скандале Бастрыкина и «Новой газеты» появился след обысков у 
лидеров несистемной оппозиции: интервью
Вслед за скандальным открытым письмом главного редактора «Новой газеты» Дмитрия Муратова, в 
котором глава Следственного комитета при прокуратуре Российской Федерации Александр Бастрыкин 
обвинялся в угрозах в адрес журналиста Сергея Соколова, последовал не менее громкий ответ. Однако 
свою позицию Бастрыкин пояснил в интервью газете «Известия», а не на той, с сотрудниками которой у него 
случился конфликт. ИА     REX   публикует интервью председателя Следственного комитета «Известиям».

Александр Иванович, допрос с пристрастием в лесу — это новый вид общения Следственного 
комитета с журналистами?

Бросьте. Хотя бы вы не повторяйте глупости и инсинуации недобросовестных коллег. Теперь по существу. 
Первое — в лесу я не был уже даже не помню сколько лет. Работа настолько напряжённая, что не до 
поездок на природу.

Второе: конфликтная ситуация с «Новой газетой» возникла после хамской и безобразной статьи журналиста 
Соколова по поводу расследования Следственным комитетом дела банды Цапка, члены которой 
обвиняются в массовом убийстве в столице Кущёвская. Не скрою, реакция моя на статью была 
эмоциональной.

Просто стало обидно — не столько за себя, сколько за следователей, которые, подчас рискуя жизнью, 
делают свою работу. Пригласить Соколова и показать ему, что называется, живьём людей, которые 
расследовали нашумевшее дело подонков из Кущёвки, была моя инициатива. Пресс-служба Следственного 
комитета отговаривала меня от этой затеи. Как теперь понимаю, вполне оправданно. Но я настоял. Я не мог 
даже представить, что журналисты и редакция «Новой» опустятся до прямой лжи.

Вы устроили разнос журналисту в присутствии следственной группы. Есть ведь даже аудиозапись 
этого разноса...

Я не отказываюсь от своих слов. Я действительно жёстко отреагировал на иезуитскую попытку извинения 
журналиста. Он же заявил: «Хорошо, я извиняюсь, но докажу, что вы жулики и продались Цапкам». Как на 
это я мог реагировать? Это было сделано мной в столь резкой форме и в присутствии журналистов, которых 
я сам пригласил. Но я по-прежнему считаю, что «Новая газета» поступила подло и гадко, обвинив СК в 
продажности убийцам Цапкам...

Общественность считает, что человек, обладающий такой властью, как вы, не имеет право на такое 
поведение, которое вы позволили себе по отношению к журналисту. А уж вывозить человека в лес... 
Это вообще за гранью.

Ещё раз. Никто никого не вывозил — это просто бред воспалённого мозга. Состоялся очень эмоциональный 
разговор на повышенных тонах.

Но хочу обратить внимание на то, как всё подано. Инцидент случилcя больше недели назад. Если вас 
вывезли в лес, угрожали убийством — какая реакция у человека и журналиста? Бегом бежать, подавать 
заявление, бить во все колокола — тем более что у журналистов, как ни у кого другого, такая возможность 
есть. А тут целую неделю молчание, какие-то сепаратные переговоры с депутатами, с пресс-службой СК, 
попытки руководства «Новой газеты» попить со мной чаю и наладить отношения. После появления 
извинений в газете я посчитал инцидент исчерпанным.

Но журналисты имеют обыкновение готовить публикацию, искать подтверждающие факты, 
проводить расследование…

А никакого расследования не было и нет. Есть лишь письмо главного редактора «Новой газеты», где очень 
грамотно смешаны факты и откровенное враньё. И, как ни странно, письмо это появилось сразу после 
обысков, которые провел Следственный комитет у лидеров несистемной оппозиции.

Опять происки Госдепа?

Я этого не говорил, но факты — упрямая вещь, их-то как раз опровергнуть невозможно. Шум, конечно, 
случился большой. «Новая газета» получила очередную долю славы борцов с властью. Но вся история не 
стоит и выеденного яйца.

Вы своей вины не чувствуете?

Согласен, для меня непозволительная роскошь проявлять эмоции. Надо было терпеть, а не пытаться 
разъяснять недобросовестному журналисту, где добро и где зло. Извиняться перед «Новой газетой» мне не 
в чем. Единственное, что хотелось бы сказать, и в этом я убеждён: основная масса журналистов в высшей 
мере порядочные и честные люди, делающие свою работу в тяжёлых условиях, как, впрочем, и сотрудники 
Следственного комитета.
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Украинских операторов мобильной связи заставляют снизить тарифы
Антимонопольный комитет Украины (АМКУ) рекомендовал ЗАО «Киевстар» и ЗАО «МТС-Украина» снизить 
тарифы на услуги мобильной связи до экономически обоснованного уровня. О результатах рассмотрения 
обязательств компании должны сообщить Комитет в 15-дневный срок.

Как отметили в АМКУ, в течение 2012 года компании безосновательно повысили стоимость отдельных услуг.

Так, ЗАО «Киевстар» повысило стоимость услуг по отправке SMS-сообщений на 28%, по услугам отправки 
МMS-сообщений — на 33%, абонплату некоторых тарифных планах — на 25% и т.д..

В свою очередь, ЗАО «МТС-УКРАИНА» повысило стоимость услуг по отправке SMS-сообщений на 22%, 
услуг по отправке МMS-сообщений — на 20%, стоимость звонков в сети МТС — на 50% и звонков 
абонентам других операторов Украины — на 20%.

«Такой рост стоимости услуг мобильной связи операторов произошёл более высокими темпами, чем рост 
индекса потребительских цен на товары и услуги в целом по Украине и в отрасли связи в частности. То есть 
экономические основания для повышения операторами отдельных тарифов отсутствуют», — подчеркнули 
в Комитете.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26694.html

Мировой финансово-экономический кризис побуждает к укреплению 
стабильности Союзного государства: мнение
Явления мирового финансово-экономического кризиса побуждают принимать дополнительные меры 
по укреплению стабильности Союзного государства. Об этом заявил доктор юридических наук, профессор, 
заведующий кафедрой права Европейского Союза Московской государственной юридической академии 
Сергей Кашкин, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, по его мнению, сегодня необходимо повысить уровень управления финансами Союзного 
государства путём принятия разного рода соответствующих документов в финансовой и иных сферах. 
В частности, Союзному государству очень не помешает финансовая автономия.

«Сегодня бюджет Союзного государства формируется за счёт отчислений. Доля взносов не урегулирована 
правовыми документами, всё утверждается исходя из сложившейся практики, — отметил Кашкин. 
— Бюджет Союзного государства формируется и реализуется по тому же принципу, что и в международных 
организациях. В то же время создание Таможенного союза даёт возможность для формирования 
собственных ресурсов, которые в европейских сообществах были ещё в 70-е годы».

Он считает, что самофинансирование и финансовая автономия нужны для более эффективного 
осуществления в целом интеграционных процессов. Помимо этого, следует повышать эффективность 
Союзного государства, его стабильность принятием Конституционного Акта.

Напомним, что сейчас многие эксперты заговорили о второй волне финансово-экономического кризиса. 
Настораживает ситуация в Европе, где финансовые трудности испытывает давно уже не только Греция. 
Открыто говорят о проблемах в той же Испании, а аналитики советуют обратить внимание 
и на Великобританию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26695.html

ЕГЭ по русскому языку оказался не под силу 3,1% школьников
Минимальный порог сдачи ЕГЭ по русскому языку не смогли преодолеть 3,1% выпускников российских 
школ. Такие данные приводят 14 июня в пресс-службе Рособрнадзора, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Единый госэкзамен по русскому языку 31 мая сдавали 827 тысяч человек по всей стране. На сегодняшний 
день обработано 100% работ. Максимальный результат в 100 баллов набрали 1897 участников. 
По распоряжению Рособрнадзора будут перепроверены все высокобалльные работы участников ЕГЭ 
из Республики Калмыкия.

Минимальное количество баллов ЕГЭ, свидетельствующих об освоении школьного курса по русскому языку 
(36 баллов), было определено комиссией по шкалированию Рособрнадзора ещё в августе 2011 года, 
накануне учебного года.

Результаты ЕГЭ по русскому языку влияют на получение аттестата. В случае, если выпускником 
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не преодолён минимальный порог по русскому языку, пересдать ЕГЭ по этому предмету можно будет 
20 июня или в другой резервный день по решению ГЭК. Однако для этого должен быть преодолён 
минимальный порог ЕГЭ по математике. Результат единого госэкзамена по русскому языку необходим также 
при поступлении в вуз или ссуз на любое направление подготовки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26696.html

ФАС возбудила дело против «Объединённой зерновой компании»
Федеральная антимонопольная служба (ФАС) России 9 июня возбудила дело в отношении ОАО 
«Объединённая зерновая компания» (ОЗК) и ЗАО ИК «Тройка Диалог», подозревая их в создании 
препятствий потенциальным участникам покупки акций дополнительной эмиссии ОЗК. Об этом 14 июня 
сообщили в пресс-службе ФАС, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Признаки нарушения выразились в создании препятствий хозяйствующим субъектам, имеющим 
намерение участвовать в покупке акций дополнительной эмиссии ОАО „Объединённая зерновая компания“, 
что привело к ограничению числа потенциальных инвесторов», — говорится в сообщении.

По мнению антимонопольной службы, это может являться нарушением статей 11 и 17 федерального закона 
«О защите конкуренции».

В рамках проведения плановой проверки ОЗК ФАС установила, что «порядок организации процедуры 
реализации акций дополнительной эмиссии ОАО „ОЗК“, способа реализации (закрытая подписка), состава 
критериев отбора потенциальных претендентов содержит признаки ограничения конкуренции».

Рассмотрение дела назначено на 9 июля текущего года

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26697.html

Средняя зарплата российского чиновника в регионе составляет 27 
тысяч рублей
В России 743,2 тысячи региональных госслужащих и 337 тысяч муниципальных. Такие данные 
корреспонденту ИА     REX   предоставили в Росстате. Среднемесячная зарплата гражданских служащих в I 
квартале 2012 года составила 27,1 тыс.рублей и за год выросла на 7,5%, муниципальных — 27,9 тыс.рублей 
(115,8% к I кварталу 2011г.).

Как отмечают в Росстате, уровень среднемесячной начисленной заработной платы гражданских служащих 
органов исполнительной власти регионов России в I квартале 2012 года был в 1,8 раза выше, чем 
у гражданских служащих территориальных отделений.

Среднемесячная начисленная заработная плата гражданских и муниципальных служащих на региональном 
уровне по ветвям власти в I квартале 2012 года.
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Среднемесячная 
заработная плата

        

Гражданских
служащих

27,1 107,5 46,5 107,0 27,4 107,3 21,2 105,3

в том числе: 
в федеральных 
государственных 
органах

22,3 103,3 - - 22,5 103,3 20,8 103,4

в государственных 
органах 
субъектов Российской 
Федерации

39,1 113,4 46,5 107,0 39,5 112,5 23,1 117,4

муниципальных 
служащих

27,9 115,8 33,4 115,1 27,7 115,8 - -

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26698.html

Нормативно-правовая база Союзного государства станет доступной 
для граждан
В ближайшее время нормативно-правовая база Союзного государства России и Белоруссии за последние 
10 лет будет опубликована в открытом доступе. Об этом сообщила начальник департамента правового 
обеспечения Постоянного комитета Союзного государства Лейла Котиева на заседании семинара при 
Парламентском собрании 14 июня в Краснодаре, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По её словам, документы планируется разместить на сайте Союзного государства, для чего в настоящее 
время проводится его модернизация.

Котиева также отметила, что на сегодняшний день нормативно-правовая база Союзного государства 
остаётся закрытой не только для рядовых граждан, но порой и для государственных учреждений.

«Лишь в прошлом году после наших настоятельных просьб были направлены разъяснения во все 
территориальные органы, как должно применяться соглашение о порядке оказания медицинской помощи 
для граждан Белоруссии, несмотря на то, что подписано оно было ещё в 2006 году», — отметила глава 
департамента.

Также, по мнению Котиевой, на сегодняшний день недостаточно организован обмен информацией 
о законодательных инициативах, которые выдвигаются как с российской, так и с белорусской стороны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26699.html

Путин встретится с главами крупнейших мировых энергокомпаний и 
инвестфондов
Президент России Владимир Путин 21 июня примет участие в XVI Петербургском международном 
экономическом форуме, в рамках которого, в частности, проведёт встречи с руководством крупнейших 
мировых энергетических компаний и инвестиционных фондов. Об этом 14 июня сообщает пресс-служба 
Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Как ожидается, Владимир Путин выступит на пленарном заседании форума. Состоится также его общение 
с руководителями ведущих мировых энергетических компаний. Запланирована отдельная встреча с главами 
крупнейших мировых инвестиционных фондов. Такой диалог был начат 18 мая 2011 года по инициативе 
российского Фонда прямых инвестиций», — говорится в сообщении.

Наряду с главами крупнейших компаний и корпораций гостями форума в этом году станут премьер-министр 
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Македонии Никола Груевски, президент Пакистана Асиф Али Зардари, экс-госсекретарь США Генри 
Киссинджер, президент Финляндии Саули Ниинистё, премьер-министр Кении Райла Амоло Одинга. 
Более тридцати стран будут представлены на уровне министров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26700.html

За время Евро-2012 Украину посетило 100 тыс туристов
За неделю с момента начала футбольного чемпионата Евро-2012 на Украину приехало 100 тыс человек. 
Об этом во время встречи с главами общественных советов при центральных и местных органах власти 
14 июня 2012 года сообщил премьер-министр Украины Николай Азаров, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мне приятно отметить, что у нас уже неделю проходит Евро и на работу таможни нет ни одной жалобы. 
А через таможню прошло уже 100 тыс наших гостей», — сказал Николай Азаров.

Напомним, что власти Украины ожидали в десятки раз большее число болельщиков, но завышенныые 
цены, а также политическая ситуация  слухи о криминогенной обстановке отпугнули некоторое количество 
туристов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26703.html

Россияне ожидают увидеть футбольную сборную страны в финале 
«Евро-2012»
В 2008 году результат, который показала российская сборная на Чемпионате Европы — выход 
в полуфинал — смог угадать только каждый десятый россиян. В этом году такой прогноз делает уже каждый 
пятый, а более четверти верят в то, что команда России даже выйдет в финал. Исследование на эту тему 
провели социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

С каждым годом россияне все увереннее делают прогнозы выступления нашей сборной на «Евро»: если 
в 2004 году предсказать результаты затруднялись 46%, то сегодня — только 31%. Более четверти россиян 
(27%) уверены в том, что наша сборная точно выйдет в финал Чемпионата Европы по футболу: 15% 
полагают, что она достигнет финала, а 12% — что станет победителем. Те, кто интересуется этой игрой, 
дают ещё более позитивный прогноз: более трети (36%) из них полагают, что российские футболисты будут 
играть в финале (21%) или станут чемпионами Европы (15%).

В 2008 году угадать исход «Евро» смогли 11% россиян, предсказавших выход нашей сборной в полуфинал. 
Сегодня респонденты еще более уверенно делают такой прогноз (18%). Почти столько же (17%) россиян 
полагают, что «красный свет» зажжется для нашей команды на этапе четвертьфинала. И лишь 6% 
респондентов скептически оценивают шансы российской сборной, ожидая, что она не сможет выйти 
из отборочной группы.

Отвечая на прямой вопрос о победителях «Евро-2012», россияне оценивают шансы нашей сборной еще 
более позитивно: 16% опрошенных верят в её победу, а это более трети из тех, кто дает свой прогноз. Для 
сравнения, в 2008 году титул чемпиона нашей стране прочили 21% опрошенных. 7% прочат победу сборной 
Испании — чемпиону «Евро-2008». Среди прочих возможных претендентов на звание победителя 
Чемпионата, с точки зрения россиян — Германия (5%), Англия (4%), Италия (3%), Голландия, Португалия, 
Франция, Украина (по 1%). При этом поклонники футбола вдвое чаще, чем остальные, прочат России титул 
победителя Чемпионата Европы (22% против 11% соответственно).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 2-3 июня среди 1600 человек в 153 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Как сообщало ранее ИА     REX  , 12 июня российская сборная по футболу сыграла свой второй матч 
на чемпионате Европы-2012.Игра состоялась с командой Польши и окончилась со     счётом 1-1  .

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26701.html

Россияне жалуются на то, что из-за мигрантов не могут найти работу
50% россиян жалуются на то, что из-за трудовых мигрантов им трудно найти работу в своём регионе. Нет 
такой проблемы по мнению 40% респондентов,сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда 
«Общественное мнение» (ФОМ). В основном отмечают, что трудовые мигранты затрудняют поиск работы, 
москвичи (63%) и петербуржцы (62%).

Основной причиной найма мигрантов, по мнению россиян, является их дешёвый, по сравнению с местными 
жителями, труд (66%), их бесправность (24%), невыгодные условия труда (23%) и несогласие местных 
жителей выполнять такую работу (22%). Наши сограждане также считают, что нанимать мигрантов прежде 
всего следует в качестве разнорабочих (59%), дворников и уборщиков (47%), а по мнению 12% россиян 
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мигрантов вообще не нужно привлекать к работе.

Личный опыт найма приезжих работников имеют 11% респондентов. В основном это москвичи (47%) 
и петербуржцы (21%), люди с доходом более 20 тысяч рублей (37%) и высшим образованием (23%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26702.html

Глава Кантемировского района доложил воронежскому губернатору о 
развитии МО
14 июня состоялась рабочая встреча губернатора Воронежской области Алексея Гордеева с главой 
администрации Кантемировского муниципального района Владимиром Покусаевым. Основной темой 
встречи стало обсуждение социально-экономического развития муниципального образования, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

Руководитель районной администрации доложил главе региона о ходе выполнения полевых работ. 
По словам Владимира Покусаева, сложные погодные условия в этом году могут привести к тому, что 
урожайность зерновых культур окажется меньше ожидаемой.

Также он проинформировал губернатора о перспективах развития района, о реализации ряда 
инвестиционных проектов, связанных с переработкой сельскохозяйственной продукции, среди которых 
строительство крупного мелькомбината в с. Митрофановка.

Ещё одной темой встречи стало укрепление социальной сферы района. Губернатор с главой 
администрации обсудили реконструкцию районного Дома культуры, начинающееся строительство 
спортивно-оздоровительного комплекса и строительство новых дорог. Алексей Гордеев поставил задачу — 
завершить реконструкцию РДК уже в 2012 году.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26704.html

В Госдуме планируют разработать концепцию развития российской 
культуры
Национальная программа модернизации культуры, с инициативой которой выступил председатель Госдумы 
Сергей Нарышкин, может быть разработана в течение года. Об этом 14 июня заявил журналистам его 
первый заместитель Александр Жуков, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы должны подготовить стратегию развития культуры. Это можно было бы сделать в течение года», — 
сказал первый вице-спикер.

По его словам, культура не требует колоссальных государственных расходов, «надо просто правильно 
выбирать направления господдержки и формулировать роль государства». Так, отметил Жуков, помощь 
требуется театрам и «толстым» журналам, которые «в условиях рыночной экономики не могут выжить без 
поддержки государства».

Ранее в этот же состоялось первое заседание Совета по культуре при председателе Госдумы. Нарышкин 
в ходе заседания предложил ввести практику ежегодных докладов о состоянии культуры, которые должно 
будет готовить правительство. «Россияне должны знать, как развивается эта сфера, как в ней 
устанавливаются приоритеты, насколько эффективно используются в ней немалые бюджетные 
средства», — сказал спикер.

Нарышкин отметил, что любые дискуссии о культуре сегодня чаще всего сводятся к заявлениям 
о необходимости выделения больших средств из бюджета. «Но в сфере культуры есть масса других 
проблем. Например, защита авторских прав, засилье контрафактной продукции. Эти проблемы должна 
решать не только Госдума, но и министерство культуры», — сказал он.

Председатель Госдумы также отметил, что «в России сегодня нет современного закона о культуре», 
и заявил, что «Минкультуры должно начать обсуждение проекта такого закона».

Данную позицию поддержал глава думского комитета по культуре, кинорежиссер Станислав Говорухин. 
«Закон „О культуре“ был принят в 1992 году до того момента, когда была принята Конституция. С этого 
периода Госдума приняла множество федеральных законов, но в сфере культуры продолжает действовать 
один базовый закон», — заявил он.

«Итогом работы Совета должна стать подготовка проекта закона о культуре. Мы должны убедить депутатов, 
правительство, что культура является самой важной вещью в жизни общества», — подчеркнул Говорухин.

Главный редактор «Литературной газеты», писатель Юрий Поляков в ходе заседания совета выразил 
мнение, что при разработке концепции развития культуры необходимо определить, какое место отведено 
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в ней современному и классическому искусству. «Надо определить, что есть современное искусство и что 
классическое. Государство должно быть одинаково приближено к обоим этим видам искусства, 
а не к какому-то из них. Перекосов не должно быть», — сказал Поляков.

Спецпредставитель президента России по международному культурному сотрудничеству Михаил Швыдкой 
на заседании отметил, что мировая практика рассматривает сферу творчества как одну из важнейших 
индустриальных сфер. «По некоторым прогнозам, к 2050 году до 50% ВВП будет приносить сфера культуры 
и связанные с ней туризм и образование. Новый закон о культуре должен затрагивать все эти сферы», — 
сказал он.

«Необходимо вести работу по гуманизации образования в средней школе. Именно образовательные 
программы определяют готовность публики к материалу того или иного уровня сложности», — заявил 
Швыдкой.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26705.html

Оппозиция намерена провести следующий «Марш миллионов» 15 
сентября
Оппозиция планирует провести свою следующую акцию протеста 15 сентября. Об этом сообщил 
журналистам координатор движения «Левый фронт» Сергей Удальцов.

По его словам, 14 июня прошло заседание оргкомитета, среди участников которого были оппозиционные 
лидеры Алексей Навальный, Борис Немцов, депутаты Госдумы Илья Пономарёв и Дмитрий Гудков.

Как сообщил Удальцов, на этот раз оппозиция рассчитывает провести акции одновременно во всех регионах 
России. По его словам, в течение лета представители оргкомитета будут посещать субъекты РФ, где будут 
агитировать граждан к участию в акции.

Напомним, первый «Марш миллионов» 6 мая закончился столкновениями демонстрантов с сотрудниками 
полиции. Пострадали десятки человек с обеих сторон, более 400 участников акции были задержаны. 
Следственный комитет возбудил по факту беспорядков уголовное дело.

К моменту второго марша, который состоялся 12 июня, Госдума приняла поправки в законодательство, 
ужесточающие ответственность за нарушения при организации и проведении митингов. Июньский «Марш 
миллионов» прошёл без инцидентов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26706.html

В 2012 году туристы охотнее едут в Крым
С начала 2012 года Крым посетили 750 тыс туристов. Об этом сообщили в Совете министров автономной 
республики 14 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В Сомине АРК подчеркнули, что по сравнению с 2010 годом, поток туристов в Крыму за первое полугодие 
увеличился на 17%. Приток отдыхающих на полуостров с января по июнь на 8,6% больше, чем 
за аналогичный период 2011 года.

В министерстве курортов и туризма Крыма считают, что увеличение количества туристов достигнуто, в том 
числе, благодаря реализации программы «Дни Крыма» в 2011 и 2012 годах, в рамках которой продавать 
крымский турпродукт научили более 600 туристических агентств Украины, России, Прибалтики 
и Азербайджана.

Также для увеличения турпотока были введены дополнительные поезда на Львов, Харьков, Киев и другие 
направления. Появилось авиасообщение с Баку, Самарой, Челябинском и Казанью.

Отметим, что приток отдыхающих на юг в июне 2012 году связан также с проведением в городах Украины 
(Киеве, Львове, Харькове и Донецке) чемпионата Европы по футболу. Многие жители городов, опасались 
беспорядков либо планировали сдавать жильё, и намеревались уехать в отпуск на время проведения 
матчей. По этой причине многие крымские отели и базы отдыха подняли цену на свои услуги в июне 
до уровня высокого сезона (июль-август).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26707.html

«Марш миллионов» 12 июня прошёл «крайне образцово»: политолог
В ходе «Марша миллионов», прошедшего 12 июня, демонстранты и полиция относились друг к другу крайне 
корректно. Об этом заявил директор Фонда исследования проблем демократии Максим Григорьев 14 июня 
в Москве в ходе круглого стола на тему «Марш миллионов»: оценки и комментарии, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .
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«Я находился на митинге в качестве общественного наблюдателя. Мы наблюдали за ходом шествия, 
поведением демонстрантов и полиции. С точки зрения правоохранительной ситуации митинг был если 
не образцовым, то крайне образцовым: крайне корректное поведение митингующих. Более того, сами 
протестующие консультировались с полицией, что тоже крайне хорошо. Также мне очень понравилось само 
поведение полицейских по отношению почти ко всем митингующим. Были моменты, когда митингующие 
задерживали движение колонн, но они дожидались остальных, и здесь у нас были вопросы, потому что 
могла образовываться давка, но, слава Богу, ожидание было недолгим. Но надо понимать, что в случае 
остановки колонн может начаться какое-то противоправное действие или давка. Возможно, понадобятся 
памятки для митингующих, потому что не все митингующие понимали, как им идти. Были совершенно 
разные колонны. Были люди, которые шли с плакатами и лозунгами, которые сложно оценить корректно. 
Были люди с антисемитскими плакатами и лозунгами, были националисты в форме, похожей на эсэсовскую, 
была научная колонна, было ядро оппозиции, была и колонна, поддерживающая Башара Асада в Сирии. 
Я уже не говорю о колонне, шедшей под радужными флагами. Мы можем точно говорить, что митинги 
не помешали. Митингующие поняли, что если митинг проходит спокойно, то вне зависимости 
от их политических позиций, никто их не будет трогать, не будет штрафов. Недавно я был в Варшаве, где 
провёл массу встреч. В прошлом году в качестве примера работы полиции в Польше образовались две 
колонны — одна колонна левых, а вторая — националистическая, антирусская и антинемецкая. Их всех 
арестовали, потому что полиция преследовала цель остановить столкновения. После проверки документов 
их отпустили», — поделился опытом специалист.

Он не исключает, что с помощью музыкального концерта после митинга протестующих приводят " 
в состояние экзальтации«: «Когда со сцены говорят про 200 тысяч, что здесь можно сказать? Наверное, 
ничего. Ненависть со сцены и накал с фразеологией — это не лезет ни в какие ворота. Уровень ненависти 
и обсуждения политических проблем всем понятен. После выступления оппозиционеров были выступления 
групп, музыка которых приводит толпу в состояние экзальтации. Я не исключаю, что мы таким образом 
готовим новых Брейвиков. Это всё не шутка: часть людей, пришедших туда, находятся в специфическом 
состоянии духа и разума».

Напомним, 12 июня в Москве прошёл оппозиционный «Марш миллионов». По оценке ГУВД, он собрал 
около 15 тысяч человек, со стороны лидеров оппозиции звучали цифры от 100 до 200 тысяч человек. 
В отличие от «Марша миллионов» 6 мая, второй митинг прошёл корректно — по сообщениям МВД РФ, 
задержанных в ходе митинга не было.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26708.html

На «Марше миллионов» не было «объединяющей идеи»: председатель 
Комитета ГД по безопасности
Отдалённые регионы России с непониманием относятся к оппозиционным митингам в Москве. Об этом 
заявила председатель Комитета Госдумы по безопасности, координатор государственно-патриотического 
клуба «Единой России» Ирина Яровая 14 июня в Москве в ходе круглого стола на тему «Марш 
миллионов»: оценки и комментарии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Почему возникла необходимость изменения законодательства? Тот вопрос поставила сама оппозиция, 
потому что, совершив ряд противозаконных действий, возник вопрос, что система правоохранения не 
обеспечивает порядка. Как мы убедились 12 июня, меры имеют чётко правоохранительное значение. 
Позволю себе утверждать, что возникла ответственность организаторов митингов. Мы формируем 
политическую культуру. Мы установили не уголовную, а административную ответственность. Это на порядок 
выше. Мы полагаем, что наша несовершеннолетняя оппозиция сможет вести себя в рамках поведения. 
Считаю, что охранительную роль новый закон обеспечивает.  Пополнится ли грантовая поддержка 
оппозиции, жизнь покажет. Но произошло осмысление обществом того, что опасное поведение невыгодно 
всем. Изменилась и риторика оппозиции. До принятия закона для оппозиции была плохой полиция, сейчас 
это Следственный комитет. Люди не готовы нести ответственность за свои поступки. Когда используют 
политическую трибуну для «крышевания» бизнеса, это вопросы политической культуры. Очевидно, что 
парламент и президент приняли верное решение. Я думаю, что шаги были выверенными и адекватными. 
Вопрос в большей степени звучит риторически. Любая ответственность наступает лишь в итоге 
правонарушения. Мы за то, чтобы в России было главенствующим соблюдение прав человека. Любые 
общественные мероприятия также должны быть подчинены определённым правилам. Во главе угла – закон 
и безопасность. То, что мы увидели 12 июня – у них не было объединяющей идеи. Уверяю, если говорить о 
регионах, то для Камчатки всё, что происходит в исполнении оппозиционеров, выглядит абсурдом. На 
Камчатке все работают, все заняты, и для них эта жизнь далека от реальности. В регионах ситуация очень 
сильно отличается от того, что происходит в Москве», - подчеркнула Яровая.

По её мнению, суммы штрафов за правонарушение на митинге, по сравнению с изначальным 
предложением, являются небольшими: «Что касается обысков у оппозиционеров, то я уже выразила своё 
мнение: сначала противником было МВД, сейчас – СК, я бы не стала сравнивать регионы и Москву. Любое 
правонарушение имеет чётко персонифицированный характер. Если говорить о событиях в Москве 6 мая, 
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то мы имели дело с чёткими провокациями. Действия людей с закрытыми лицами носили спланированный 
характер. С учётом спланированных проверок будет возможность сделать вывод о том, с чем это связано. 
Думаю, что штрафы небольшие – по сравнению с теми штрафами, которые предлагались изначально. 
Сегодня штрафы более чем либеральные и более чем лояльные. Я обращаю внимание на то, что мы 
исходим из позиций, что любой закон с охранительным порядком должен формировать правовую культуру и 
позицию. Мы чрезвычайно заинтересованы в том, чтобы люди с искренними намерениями не пострадали на 
митингах. Закон сегодня обеспечивает максимальные интересы общества».

Как ранее сообщало ИА REX, политолог Максим Григорьев заявил о том, что в ходе «Марша миллионов», 
прошедшего 12 июня, демонстранты и полиция относились друг к другу крайне корректно. «Я находился на 
митинге в качестве общественного наблюдателя. Мы наблюдали за ходом шествия, поведением 
демонстрантов и полиции. С точки зрения правоохранительной ситуации митинг был если не образцовым, 
то крайне образцовым: крайне корректное поведение митингующих. Более того, сами протестующие 
консультировались с полицией, что тоже крайне хорошо. Также мне очень понравилось само поведение 
полицейских по отношению почти ко всем митингующим», - отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26709.html

Медведев поручил доработать программу развития конкуренции в 
России
Председатель правительства Дмитрий Медведев дал поручение разработать предложения по внесению 
изменений в программу развития конкуренции в России и план мероприятий по её реализации до 2015 года. 
Соответствующие темы обсуждались на заседании правительства 14 июня, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Создание условий для того, чтобы в России была честная конкуренция, чтобы у нас происходило так же, 
как и во всём мире, противостояние монополизму, остаётся стратегической задачей государства», — заявил 
премьер-министр, открывая заседание.

Он напомнил, что Россия занимает 120 место из 183 стран по развитию бизнеса, согласно рейтингу 
Всемирного банка. «Скажем откровенно, ситуация не блестящая. Перед нами стоят весьма сложные, даже 
амбициозные задачи — подняться как минимум на 40 место в мире с перспективой дальнейшего вхождения 
в первую двадцатку не позднее 2020 года», — сказал Медведев.

По его словам, достичь такого результата «очень непросто, но можно, работая целенаправленно и открыто». 
«В этом плане крайне важна обратная связь, понимание того, как на практике реализуются те решения, 
которые были приняты», — подчеркнул премьер.

Он поручил «разработать и представить в правительство предложения по внесению изменений в программу 
развития конкуренции в России и план мероприятий по её реализации до 2015 года».

Медведев напомнил о недавнем докладе Федеральной антимонопольной службы о состоянии конкуренции 
в России, назвав его «принципиально важным». Он отметил, что предложения должны быть представлены 
на основании этого документа. «Доклад нужно будет дополнить аналитическими материалами о состоянии 
конкуренции в таких ключевых рынках, как строительный рынок, рынки нефтепродуктов, электроэнергетики, 
теплоснабжения, транспорта, связи», — сказал глава правительства.

«Считаю необходимым при доработке доклада учесть результаты публичного обсуждения и сегодняшнего 
заседания правительства», — добавил также Медведев. Он подчеркнул, что «совместная работа 
представителей власти и общественных объединений предпринимателей, объединений потребителей, всего 
экспертного сообщества должна вестись на постоянной основе».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26710.html

Противостояние с властью и ненависть к Путину переходят все 
разумные пределы: эксперт
Новая редакция закона «О митингах» «отрезвила» «профессиональных революционеров». Об этом заявил 
главный научный сотрудник Института международных экономических и политических исследований РАН 
Александр Ципко 14 июня в Москве в ходе круглого стола на тему «Марш миллионов»: оценки 
и комментарии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я чувствовал, что это законодательство остановит организаторов. Но я не убеждён, что штраф в 300 тысяч 
рублей был адекватен по отношению к другим участникам. Мы знаем русскую историю и русскую 
психологию. Я точно чувствую, что профессиональные революционеры протрезвели. Но меня волнует 
другая проблема. Меня пугает неадекватность этих лозунгов. Я смотрел в интернете фото. На мой взгляд, 
я чувствую, что это лучший период в истории России за последние годы, но психоз зашкаливает. 
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Противостояние с властью и ненависть к Путину переходит все разумные пределы. Когда националисты 
выходят на „Русские марши“, наша либеральная оппозиция их бреет. Но когда либералам нужно показать, 
что с ними много людей — они берут националистов, антисемитов, анархистов, и их не волнуют различия. 
С европейской точки зрения это невозможно. Это ж напёрсточники! У левых появились социальные лозунги. 
Можно было показать, что люди прозападных взглядов собирают националистов. Сами по себе эти группы 
ничего не значат. А так у них есть шанс», — считает эксперт.

Он напомнил молодёжи о стране, «в которой они родились»: «Второе, что меня волнует: я не могу понять 
молодых людей. Я прекрасно понимаю, что эта система — переходная и несовершенная, и любого 
современного человека, который не знает историю, это может раздражать. Но почему молодые люди 
ненавидят Путина? Мы имеем молодое поколение, якобы очень образованное, для которых безразлична 
проблема суверенитета и укрепления безопасности. Эти люди требуют отставки Путина, но они забыли, 
в какой стране они родились. Я был против тандема, но надо же соизмерять эмоции со своей страной, 
с основными ценностями, и если эти люди не изменятся, Россия вряд ли сохранится. Если они не станут 
русскими, будущего не будет. Современных оппозиционеров интересует желание переделать Россию. Слава 
Богу, это невозможно. Это психоз».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель Комитета Госдумы по безопасности, координатор 
государственно-патриотического клуба «Единой России» Ирина Яровая заявила о том, что отдалённые 
регионы России с     непониманием относятся   к оппозиционным митингам в Москве. «То, что мы увидели 
12 июня — у них не было объединяющей идеи. Уверяю, если говорить о регионах, то для Камчатки всё, что 
происходит в исполнении оппозиционеров, выглядит абсурдом. На Камчатке все работают, все заняты, 
и для них эта жизнь далека от реальности. В регионах ситуация очень сильно отличается от того, что 
происходит в Москве», — подчеркнула Яровая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26711.html

Акции протеста оппозиции превратились из хипстерских в зонтичные: 
мнения
Многие акции оппозиции в регионах устраиваются лишь только ради самопиара. Об этом заявил первый 
зампред Комитета Госдумы по делам национальностей Михаил Старшинов 14 июня в Москве в ходе 
круглого стола на тему «Марш миллионов»: оценки и комментарии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Очевидно, что в регионах всё делается ради самопиара – взять ту же Астрахань. Результат – чтобы 
показали по телевизору. Молодёжи нужны лидеры, она хочет лидера. Почему мы занимаемся героизацией 
этих людей, в чём их заслуга? Если бы нам каждый день во всех новостных передачах показывали учёных, 
врачей, то люди пришли бы к ним на митинг. Я избран от Карачаево-Черкессии, и люди задают вопросы: «А 
кто это у вас там выступает?». Если бы с такими заявлениями, как у оппозиции, кто-то пришёл в наш 
парламент, то его потребовали бы как минимум объясниться. Ни в одном региональном парламенте никто 
бы не потерпел такого рода отношения. Мы стесняемся и боимся говорить, что люди занимают циничную 
позицию касательно своего пиара. Мы обязаны пояснить нашим гражданам очевидные вещи», - подчеркнул 
он.

По его мнению, в диалоге с оппозицией важно «отделить зёрна от плевел»: «Закон хороший и правильный, 
более того – он даже не поспешный, он запоздавший. Среди подавляющего большинства наших граждан 
существует запрос на власть, чтобы власть не шла на поводу у кучки. Многие люди, которые были во власти 
и дискредитировавшие себя, теперь понуждают нас слушать их. Диалог, конечно, необходим со здравой 
частью оппозиции. Вопрос в том, чтобы отделить зёрна от плевел».

Политолог Павел Данилин считает, что нынешний протест изменился после декабрьских митингов: 
«Ответственность лежит не только на физических, но и на юридически лицах. Сейчас обсуждается вопрос о 
том, чтобы некоммерческие организации раскрывали отчётности и финансовые расходы. Это важно, чтобы 
проследить, кто спонсирует митинги. Мы же видели, что 6 мая в центре находились лидеры «Справедливой 
России». Мы направили запрос в Комитет по этике Госдумы. Мы в курсе, что Комитет потребовал, чтобы 
люди соизмеряли свою активность. Понятно, что мандаты не дают возможности привлечь к 
ответственности. Нужны поправки в законодательства, чтобы было понятно, кто кого финансирует. Нет 
потерянной молодёжи – люди на митинге адекватные. Понимание того, кто есть кто, имеется. Проблема в 
том, что нынешний протест сильно изменился после Сахарова в декабре. Если тогда мы видели протест 
московских хипстеров, то сейчас там и хипстеров не осталось. Сейчас этот протест – зонтичный. Либералы 
выходят и ставят зонтик для остальных структур. Актив рассосался к февралю. Люди адекватные, они 
понимают, что они не могут выходить против всей страны».

Замдиректора Центра политической конъюнктуры России Алексей Зудин уверен в том, что новая редакция 
закона «О митингах» позитивно повлияла на «Марш миллионов»: «Любая оценка сейчас может быть 
предварительной, но если можно предъявить численность, то и стимул к агрессии есть, а если численности 
нет, то кто ж тебя заметит? Это, видимо, основной мотив нарушения правопорядка в ходе региональных 
протестов. Безусловно, закон был своевременным и оказал позитивное влияние на «Марш Миллионов», но 
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важно не впадать в эйфорию. У нас появилось фактически поколение людей, у которых отсутствует 
естественная связь людей с собственной страной, и в этом смысле митинги – лишь конкретная форма 
проявления проблемы, которая является не только политической, а социологической. До тех пор, пока связь 
у людей и молодого поколения со страной не восстановится, проблема будет существовать. Реальное 
значение закона станет ясно позднее, и когда станет ясно, в какой степени и митингующие, и власти 
способны к самообучению».

Как ранее сообщало ИА REX, главный научный сотрудник Института международных экономических и 
политических исследований РАН Александр Ципко заявил о том, что новая редакция закона «О митингах» 
«отрезвила» «профессиональных революционеров». «Я чувствовал, что это законодательство остановит 
организаторов. Но я не убеждён, что штраф в 300 тысяч рублей был адекватен по отношению к другим 
участникам. Мы знаем русскую историю и русскую психологию. Я точно чувствую, что профессиональные 
революционеры протрезвели», - сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26712.html

В Воронеже появятся жилые дома нового типа и многоуровневые 
парковки
14 июня состоялась встреча губернатора Воронежской области Алексея Гордеева с председателем 
комитета Воронежской областной Думы по коммунальному хозяйству и строительству, председателем 
Совета директоров ОАО «Домостроительный комбинат» Сергеем Лукиным. Об этом сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области. Главной темой встречи стало увеличение темпов жилищного 
строительства и обеспечение потребностей воронежцев в улучшении жилищных условий.

Сергей Лукин доложил губернатору, что в 2012 году ОАО ДСК начинает модернизацию производства 
железобетонных панелей. В течение полутора лет компания начнёт возводить в Воронеже жилые дома 
нового типа. Технологии панельного домостроения позволят расширить архитектурные возможности зданий 
и улучшить теплоизоляционные свойства. Объёмы инвестиций в проект составят около 900 миллионов 
рублей.

Также на встрече рассматривался вопрос строительства многоуровневых паркингов и парковок в городе. 
Одной из главных причин неудобств для автомобилистов является недостаток парковочных мест в центре 
города, подчеркнул Алексей Гордеев, поэтому строительство многоуровневых паркингов во многом поможет 
решить эту проблему. Губернатор поручил профильному департаменту подготовить конкретные 
предложения по использованию земельных участков в центре Воронежа, пригодных для размещения 
парковок, и попросил поучаствовать в разработке этого проекта Сергея Лукина. Отметим, что у ОАО 
«Домостроительный комбинат» есть практика в возведении подобных объектов. Сейчас компания строит 
многоуровневый паркинг на 2 тысячи машино-мест на землях Воронежского государственного аграрного 
университета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26713.html

Лозунги оппозиции адекватны с точки зрения содержания, но не с точки 
зрения имиджа: мнение
Новая редакция закона «О митингах» была принята неоправданно поспешно. Об этом заявил замдиректора 
Центра политических исследований Григорий Добромелов 14 июня в Москве в ходе круглого стола 
на тему «Марш миллионов»: оценки и комментарии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«У меня впечатление, что каждый раз при обсуждении темы власти и оппозиции мы начинаем 
подсчитывать, кто больше наплевал на людей и с какой высоты. Проблема — в категорическом 
расхождении между содержанием и образом. По содержанию закон о митингах хороший, за исключением 
нескольких „вилок“. Закон, с одной стороны, нужный и правильный, но с точки зрения поспешности его 
приятия это неоправданно. Никто не мешает сделать всё планомерно и продуманно», — считает 
Добромелов

По его мнению, и оппозиция, и власть занимаются бессодержательным взаимным наклеиванием ярлыков 
на лбы друг друга: «Содержание лозунгов оппозиции вполне адекватно, но с точки зрения пиара и имиджа 
они не выдерживают критики, и любое выступление оппозиции уже достаточно легко отбивается 
представителями власти. Почему не взять очевидные вещи? Просто принять законопроект или ввести 
норму о том, чтобы заявители митингов публиковали справку о доходах. На митинге 12 июня, когда 
проходила колонна националистов, либералы кричали «Позор!», и не надо говорить, что всё 
бессодержательно. Наоборот, это пример того, как можно иметь цель вместе. Уникальность протеста как раз 
в том, что люди разного политического рода стоят вместе и не бьют друг другу морды. Давайте искать 
сущностные моменты, которых не хватает в смысле действий оппозиции. Как власть, так и оппозиция, 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26713.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26712.html
http://www.iarex.ru/news/26711.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  15.06.12

вешают ненужные клейма на лбы друг друга. В высказываниях оппозиционеров звучит много важных 
вещей, но другое дело, что они звучат после «хэдлайнеров».

Как ранее сообщало ИА REX, первый зампред Комитета Госдумы по делам национальностей Михаил 
Старшинов заявил о том, что в диалоге с оппозицией важно «отделить зёрна от     плевел»  . «Закон хороший и 
правильный, более того — он даже не поспешный, он запоздавший. Среди подавляющего большинства 
наших граждан существует запрос на власть, чтобы власть не шла на поводу у кучки. Многие люди, которые 
были во власти и дискредитировавшие себя, теперь понуждают нас слушать их. Диалог, конечно, необходим 
со здравой частью оппозиции. Вопрос в том, чтобы отделить зёрна от плевел», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26714.html

Путин потребовал приступить к разработке нового бомбардировщика
Президент России Владимир Путин дал поручение приступить к разработке новейшего стратегического 
бомбардировщика. 14 июня он провёл совещание по гособоронзаказу, в ходе которого заявил 
о необходимости серьёзно наращивать возможности стратегической, армейской, военно-транспортной 
авиации.

«Нам предстоит развернуть работу над новым перспективным комплексом дальней авиации ПАК ДА. 
Я знаю, насколько это затратно, сложно. Задача нелёгкая с научно-технической точки зрения, но нужно 
начинать эту работу», — сказал глава государства.

Он отметил, что если работа не будет начата своевременно, то «можно упустить время». «Бесконечно 
продлевать сроки использования и эксплуатации имеющейся техники невозможно», — подчеркнул Путин.

Он также заявил о необходимости модернизировать стратегические ракетоносцы Ту-160 и Ту-95МС. 
Президент напомнил, что для этих самолётов на вооружение уже принята новая крылатая ракета 
воздушного базирования большой дальности.

Серьёзно обновиться, по словам Путина, должно «тактическое звено» ВВС. «Отмечу модернизацию 
штурмовика Су-25СМ, поставку в войска новых фронтовых истребителей-бомбардировщиков Су-34, и, 
конечно, истребитель пятого поколения ПАК ФА», — сказал он.

Кроме того, напомнил президент, «в ближайшие 5 лет должен быть реализован проект самолёта дальнего 
радиолокационного обнаружения А-100».

Вместе с тем, Путин заявил о необходимости активным образом развивать беспилотную авиацию. «Здесь 
нам нужна вся линейка, включая автоматизированные ударные, разведывательные и другие комплексы, — 
подчеркнул глава государства. — Нам нужно разворачивать программу по беспилотным системам. 
По оценкам всех экспертов, это важнейшее направление развития авиации».

Объём финансирования на эти цели до 2020 года, как сообщил Путин, предусмотрен в размере 400 млрд 
рублей.

При разработке российских беспилотников, по мнению президента, «можно и нужно использовать наработки 
зарубежных партнёров». «Но имейте в виду: самые перспективные, передовые разработки нам никто 
не даст. Самим надо делать», — заявил Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26715.html

Дальнейшей реформой МВД займётся рабочая группа из юристов и 
правозащитников
Глава МВД Владимир Колокольцев 14 июня подписал приказ о создании расширенной рабочей группы, 
которая займётся разработкой стратегии дальнейшего реформирования органов внутренних дел. Об этом 
сообщила пресс-служба ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Целью создания группы названо «обеспечение реального сотрудничества с экспертным сообществом, 
с теми, кто хорошо знаком со службой в органах внутренних дел и предлагал конструктивные решения». 
В состав группы включены более 30 человек, в числе которых известные правозащитники, депутаты, 
юристы, эксперты с опытом работы в МВД России и других силовых ведомствах.

Таким образом, отмечается в сообщении, министерство «переходит к следующему этапу реформирования, 
в ходе которого будет произведена оценка эффективности проведённых преобразований и определены 
следующие шаги». Предполагается, что «рабочая группа будет разрабатывать как дальнейшую стратегию 
реформы, так и предлагать свои варианты решений по проблемным вопросам».

Среди вопросов, запланированных к обсуждению на заседаниях группы: создание принципиально новой 
системы регистрации заявлений и сообщений граждан, развитие форм сотрудничества с правозащитными 
организациями, организация диалога с оппозицией при обеспечении проведения массовых акций, 
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оптимизация типовой структуры органов МВД на региональном и муниципальных уровнях, укрепление 
полицейских и следственных подразделений.

Кроме того, рабочая группа проанализирует обоснованность произведённых сокращений городских 
и поселковых отделов внутренних дел и рассмотрит возможность сокращения численности 
«обслуживающих» подразделений.

Перед экспертами поставлена задача разработки «принципиально новых подходов в кадровой работе». 
В числе заявленных вопросов — восстановление принципа «наставничества», приглашение к участию 
в этой работе ветеранов, введение обязательного анонимного анкетирования личного состава.

В целом, как заявили в пресс-службе, «цели реформы остаются неизменными — создать 
высокопрофессиональную, авторитетную и пользующуюся доверием населения службу органов внутренних 
дел».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26716.html

Налог на богатство в Белоруссии вводиться пока не будет
Налог на богатство в Белоруссии вводить пока не планируется, несмотря на предложения ряда 
высокопоставленных чиновников. Об этом заявил начальник управления налогообложения физических лиц 
министерства по налогам и сборам республики Михаил Рассолько на пресс-конференции в Минске 
14 июня, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам Рассолько, существующий сегодня в Белоруссии налог на недвижимость «является по сути 
налогом на имущество, и его размер зависит от стоимости недвижимости». «То есть чем дороже объект 
недвижимости, тем выше сумма налога», — пояснил он.

«Мы не видим необходимости вводить какой-то дополнительный налог на богатство, потому что надо ещё 
определить, что такое это богатство, должен быть какой-то критерий», — добавил представитель 
ведомства.

«Можно иметь квартиру в центре Минска, которая досталась человеку по наследству — будет ли этот 
объект богатством? Для кого-то это может просто место жительства, и говорить, что это богатство, 
проблематично», — отметил Рассолько.

С инициативой о введении подоходного налога в размере 20% для граждан Белоруссии, зарабатывающих 
более 1 тысячи долларов, ранее выступал ряд депутатов республиканского парламента.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26717.html

Лукашенко: Холдинг КамАЗа и МАЗа возможен только на паритетных 
условиях
Минск готов к созданию холдинга КамАЗа и МАЗа только на равных условиях. Об этом заявил президент 
Белоруссии Александр Лукашенко на встрече с президентом Башкирии Рустэмом Хамитовым в Минске 
14 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы твёрдо договорились: если мы объединяем активы, значит в общей компании 50/50, соответствующее 
управление. Но руководство той корпорации, видите ли, не устраивает 50/50. Надо контрольный пакет 
акций, и дороговато Беларусь просит. Ну, хорошо, если дорого, тогда не надо соглашаться», — сказал 
Лукашенко.

«МАЗ сегодня нисколько не хуже КамАЗа. С удовольствием его покупают. И не только в республиках СНГ, 
но и в России с удовольствием берут», — заявил президент Белоруссии.

«Я не хочу говорить о том, что мы нацелены на конкуренцию с КамАЗом. Ни в коем случае. Зачем нам 
конкурировать? Всем места хватит. Если на то пошло, давайте поделим наши рынки. Но если вы вступили 
в ВТО, и у вас позиция поменялась, то мы договаривались, что Единое экономическое пространство — это 
святое. Всё остальное — производно», — добавил Лукашенко.

Напомним, 7 мая глава Ростехнологий Сергей Чемезов заявил, что российская сторона должна иметь 
контрольный пакет в будущем холдинге — 50% плюс одна акция. В противном случае, заявил он, данная 
структура будет неуправляемой.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26718.html
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Выпуск от  15.06.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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